



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

France Télécom

Question écrite n° 64217

Texte de la question

M. Jean-Louis Idiart attire l'attention de M. le secrétaire d'Etat à l'industrie sur le projet de fermeture du centre d'exploitation et de contrôle des satellites d'Aussaguel dans la Haute-Garonne. Au 1er juillet 2001, France Télécom a pris la décision de supprimer l'unité satellites services audiovisuels, afin de favoriser le développement de l'audiovisuel, une activité filialisée. Cette unité est composée de plusieurs sites, dont celui d'Aussaguel alors que, semble-t-il, aucune activité audiovisuelle n'y est recensée. Cette fermeture serait un coup dur après les fermetures successives des sites hauts-garonnais de France Télécom, de Saint-Lys et du Vernet. Cette fermeture menace trente-sept emplois basés sur la petite commune d'Issus. Il lui demande en conséquence de bien vouloir lui faire connaître son sentiment sur ce problème et les mesures tant législatives que réglementaires qu'il est prêt à prendre afin de lui apporter une solution.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Louis Idiart](#)

Circonscription : Haute-Garonne (8^e circonscription) - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 64217

Rubrique : Télécommunications

Ministère interrogé : industrie

Ministère attributaire : économie

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 23 juillet 2001, page 4205